## Ertaste deinen Schatz

Das Erkennungsspiel sorgt für viele Lacher und ist eine unterhaltsame Einlage auf jeder Hochzeit. Es erfordert Freiwillige, die sich aktiv einbringen, und bietet eine spaßige Möglichkeit, das Brautpaar in den Mittelpunkt zu stellen.

## Ziel

Das Ziel des Spiels besteht darin, dass der Bräutigam die Braut, und später die Braut den Bräutigam anhand des Abtastens der Knöchel erkennt.

## Equipment

- Einen Stuhl für jeden Freiwilligen
- Ein Tuch zum Verbinden der Augen
- · Freiwillige Männer und Frauen

## Regeln

Zunächst werden dem Bräutigam die Augen verbunden, und eine Gruppe freiwilliger Frauen, darunter die Braut, setzen sich auf Stühle. Der Bräutigam muss nun durch Abtasten der Fußknöchel seine Braut finden. Hat er sie erkannt, wird das Spiel umgedreht: Die Braut bekommt die Augen verbunden und tastet sich durch eine Reihe von Männerbeinen, bis sie ihren Bräutigam findet. Eine besonders lustige Variante entsteht, wenn der Mann, den die Braut abtastet, immer wieder unbemerkt den Stuhl wechselt, sodass sie ständig dasselbe Bein fühlt – sehr amüsant für die Zuschauer!

